

Etapa final de la construcción de cordones cuneta

Escrito por Administrador

Miércoles, 09 de Noviembre de 2016 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos09112016|width=215|height=161{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini observó ayer martes 8 de noviembre las obras de terminación de la construcción de cordones cuneta en la calle San Martín entre Sabatte y Gotuzzo, donde se ha terminado la primera cuadra. Es para destacar que previo a la construcción de estos cordones cuneta se debieron realizar sendos trabajos de alteo y nivelación de las calles, para luego poder iniciar las obras.